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　　　　　　戸畑共立病院に就職してどうですか？
新人研修が充実しており、病棟では月一回の勉強会などがあります。
実際に働いている時に、その研修や勉強会での内容を直接活かすことができます。
また、素敵な先輩にも恵まれ、先輩方も忙しい中指導してくださいます。
私自身の欠点にも気づくことができ、日々向上心を持って働くことができています。
そして相談事も話しやすく、精神的にも支えてもらうことができ、とても働きやすい職場だと思います。

　　　　　　実際に看護師として仕事をしてどうですか？
大変な部分もありますが、患者様との関わりは私にとってとても楽しく、人対人の職業なので一人ひと
りいろんな患者様がいらっしゃいますので、毎日が色々な発見だらけです。
また、学生の時の受け持ち患者様では、関わる機関が短く、あまり状態の変化を目にすることがありま
せんでしたが、半年以上働いていると、状態が良くなっているのが目にわかる患者様と、状態が悪くなっ
ていく患者様と関わることができました。
そのことで、今まではただ授業の一環でしかなく、深く考えることがなかった命について、実際に臨床
でそのような患者様を受け持つことができ、より一層その尊さについて考えることが出来ました。

　　　　　　初任給は何に使いましたか？
母に財布、祖母に鞄を買いました。

　　　　　　後輩たちに一言
今は勉強に実習にと、身体的にも精神的にも大変な時期だと思います。
しかし、今学んでいることや悩んでいることは、必ず未来の自分自身のためになるはずです。
今学んでいること、悩んでいることに無駄なことはありません。
たくさん学び、たくさん悩むことで成長するはずです。
皆さん自身の中にあるそれぞれの看護観に近づけるような看護師になれるよう、頑張ってください。


